

# Les voies de Dieu



John Roos



“

**"Les Lévites abandonnèrent leurs habitations et leurs propriétés, et se rendirent à Juda et à Jérusalem, parce que Jéroboam et ses fils les avaient empêchés de remplir leur sacerdoce pour l'Éternel. Jéroboam établit des**

# sacrificateurs pour les hauts lieux [...] qu'il avait faits."

2 Chroniques 11.14-15

Lorsque les dix tribus d'Israël se séparèrent de Juda, elles ne se contentèrent pas d'établir leur propre royaume. Jéroboam, leur premier roi, décida aussi d'instaurer sa propre religion.

**“Dans toute situation,  
proclamez que Jésus est  
votre Seigneur.”**

Ce n'était qu'une parodie de celle des patriarches, et Jéroboam eut soin de l'arranger à sa façon. Il voulait en effet rompre tout contact entre les Israélites et les sacrificateurs restés à Jérusalem. Il cherchait à briser leur loyauté envers le passé et même à les détourner des voies de Dieu. Il força tous les sacrificateurs et les Lévites, qui avaient été établis selon la volonté de l'Éternel, à quitter Israël et s'entoura de personnes qui étaient acquises à sa cause.

En allant s'installer en Juda, ces sacrificateurs réaffirmèrent leur loyauté envers Dieu et ses lois, et le royaume de Juda en fut fortifié. Les Israélites, par contre, s'éloignèrent de plus en plus de l'Éternel. Ils se détournèrent de lui. Rejetèrent ses serviteurs. Refusèrent d'obéir à ses lois.

Aujourd'hui, beaucoup suivent la voie de Jéroboam. Ils refusent d'agir comme Dieu l'a ordonné et interprètent sa Parole à leur guise. Ils n'écoutent pas ses messagers et rejettent tout ce qui ne leur convient pas. Ils fixent eux-mêmes leurs règles de vie et leur code moral, allant jusqu'à railler ceux qui s'efforcent d'obéir à Dieu et qui croient en sa Parole.

Certains, cependant, refusent tout compromis. Ils croient que sa Parole est la vérité. Ils s'efforcent de lui obéir et de suivre ses voies.

Ne soyez pas comme Jéroboam. Ne marchez pas dans les voies du monde. Nourrissez votre cœur et votre esprit de la Parole de Dieu. Croyez ce qu'elle dit. Obéissez à ses préceptes. Et n'acceptez aucun compromis. Soyez déterminé à le suivre. Dans toute situation, proclamez que Jésus est votre Seigneur. Cherchez d'abord le royaume de Dieu, et non le vôtre.

### **Une prière pour aujourd'hui**

Père, je te remets ma vie. Je veux chercher ton royaume avant toutes choses. Utilise-moi pour toucher les autres avec ton Évangile. Je t'adore. Au nom de Jésus. Amen.

**John Roos**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



1044 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)